

Compartir



Presidente electo Gustavo Petro envía mensaje a accionistas de Ecopetrol

Acción de la petrolera colombiana sufrió duro revés en la última semana en los mercados bursátiles. FOTO: Archivo / EL TIEMPO

Detalló la propuesta para la exploración y explotación del petróleo y el carbón en su Gobierno.

RELACIONADOS: GUSTAVO PETRO ECOPETROL BOLSAS DE VALORES

SR REDACCIÓN EL TIEMPO 28 de junio 2022, 07:39 A. M.

- Seguir Finanzas Personales Comentar Guardar Reportar Portada

El presidente electo Gustavo Petro tocó varios temas sensibles a través de una entrevista con la revista Cambio, en la que además propuso modificar la política de extradición con Estados Unidos.

También dio detalles sobre su encuentro con el presidente Iván Duque en la Casa de Nariño. "Él al principio estuvo frío pero se fue humanizando en la conversación y al final rompió incluso los protocolos y me llevó a un rincón del Palacio. En un pasillo había dos de estos soldados vestidos de la época de la independencia y había una urna. Entonces me dijo: "Yo quiero mostrarle esto". Y entonces fui. Vi la urna y ahí estaba la espada de Bolívar, la que nosotros recuperamos", dijo el líder de izquierda.

(Lea también: Bogotá, ciudad líder en operaciones TI en América Latina)

Temas relacionados

GUSTAVO PETRO JUN 27 PREMIUM 'Si montamos Ecopetrol sobre la energía, el golpe puede ser al contrario'



ECOPETROL JUN 27 PREMIUM Ecopetrol: las siete fortalezas para responder a golpe en la bolsa



Ponte al día Lo más visto

07:24 A. M. TULUÁ Tragedia en cárcel de Tuluá: confirman 49 muertos tras motín e incendio



12:00 A. M. IVÁN DUQUE 'Si se quiere gobernar, uno no puede obsesionarse con la popularidad': Duque



07:13 A. M. TULUÁ Incendio en cárcel de Tuluá, una nueva tragedia en cárceles por motines



06:55 A. M. ELN Los primeros movimientos de Petro en temas de paz y seguridad



12:00 A. M. ECONOMISTA José Antonio Ocampo podría ser el nuevo ministro de Hacienda



Correo electrónico

Nombre

INSCRIBIRTE AQUÍ

- He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.
- He leído, entendido y autorizo la [Política de Tratamiento de Datos](#) de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A. y su [Política de datos de Navegación/cookies](#).

Petro destacó la importancia de esa espada que nunca había tenido antes. "Cuando nosotros devolvemos la espada fue un acto de generosidad mutua de un Estado que pretende cambiarse. Navarro iba a ser ministro de Salud y él la entregaba. Era un símbolo, lo más valioso que teníamos. Muchos no entendimos el acto, pero era un doble acto de generosidad", puntualizó.

Respecto a la reciente caída del precio en la bolsa de las acciones de **Ecopetrol**, la principal empresa del país, **Petro detalló la propuesta para la exploración y explotación del petróleo y el carbón en su Gobierno.**

(Le puede interesar, además: [Las claves de la reforma tributaria que alista Petro](#))

"Eso es una transición, digamos, es gradual. La palabra transición implica gradualidad. Se quiso mostrar que eso era para el 8 de agosto. No es. Y tuve votaciones en contra derivadas de esa creencia. No es que no vayamos a explorar porque hay como 180 contratos vigentes. Lo que yo he dicho es que no va a haber nuevos contratos de exploración.

¿Qué incidencia tiene eso en el corto plazo? Que hay que hacer un manejo de las reservas petroleras probadas que tenemos. Hay fechas diferentes. Las fechas dependen de la cantidad de **petróleo** que exportemos. Si exportamos mucho **petróleo**, las reservas no aguantan. Si exportamos menos **petróleo**, las reservas se prolongan y eso mide el tiempo. La transición es como la palanca de control", dijo Petro.

Para el líder de izquierda todos **los activos petroleros del mundo están cayendo y por eso no deberían culparlo a él. "Yo no soy el culpable. Eso está ocurriendo porque lo que se anunció es una depresión, es decir, un descenso de la demanda de petróleo y gas.** Y entonces el mercado desvaloriza los activos petroleros. Yo creo que ese va a ser el mundo en décadas, con una desvalorización de los activos petroleros", afirma.

El mandatario también reconoció que el actual Gobierno ya inició un plan de construcción de granjas solares.

"Yo había planteado 3.6 gigas de generación de energía solar para reemplazar los termos. Duque me informó que ya puso en marcha 1 giga. Yo lo que haría es acelerar ese plan. Hay una posibilidad enorme de convertirnos en uno de los grandes productores de energía solar en el mundo.

Entonces si montas Ecopetrol, no sobre el petróleo sino sobre la energía, el golpe para la compañía puede ser al contrario. Ahora, las divisas son otro punto conflictivo. ¿De dónde vienen las divisas de Colombia? Del **petróleo** y del **carbón**, y eso no cambia de la noche a la mañana. ¿Cómo puedes cambiar rápidamente divisas petroleras por otras **divisas** diferentes?", puntualizó.

Aclaró que rápidamente no será el 8 de agosto sino en su gobierno. Incluso dijo que **en su mandato se exportará más carbón porque a raíz de la guerra en Ucrania los alemanes y europeos lo demandarán más.** Sin embargo, en 10 años las cosas van a cambiar y por eso en su Gobierno dijo que va a preparar al país para lo que se viene, entre eso cerrar las **minas.**

EL TIEMPO

 REDACCIÓN EL TIEMPO
28 de junio 2022, 07:39 A. M.

-  Seguir
Finanzas Personales
-  Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada

 **DESCARGA LA APP EL TIEMPO**
Personaliza, descubre e infórmate.

-  App Store
-  Google play
-  AppGallery

Descubre noticias para ti



CALI
2022-06-28

La misteriosa desaparición de Natalia Buitrago durante un viaje a Cartagena



PAZ Y DERECHOS HUMANOS
2022-06-28

Comisión de la Verdad: las recomendaciones del informe final



CONGRESO
2022-06-28

Rodrigo Lara renunció al Senado de la República



UNIDAD INVESTIGATIVA
2022-06-28

Comisión de la Verdad: pide cambios en extradición y elección de Fiscal

Empodera tu conocimiento



GENERAL EDUARDO ZAPATEIRO 12:46 P. M.

El 20 de Julio, comandante del Ejército se va de la institución



COMISIÓN DE LA VERDAD 12:35 P. M.

'Regulación legal estricta': lo que plantea Comisión frente a narcotráfico



PRECIO TIQUETES AVIÓN 12:20 P. M.

Aerolíneas Argentinas: Hay preocupación por alza del precio del combustible



Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

MÁS CIUDADES

DESPLAZAMIENTOS EN ME. 07:32 A. M.

Movimiento en masa dejó 22 viviendas afectadas en Medellín

Además, hay cinco locales comerciales que sufrieron daños. No hay pérd ...



CÁRCEL 07:23 A. M.

Drama de familias cerca de cárcel de Tuluá al no saber suerte de internos



ACCIDENTE 06:05 A. M.

Día del Padre: 8 accidentes, 2 muertes y 370 multas en Valle



TULUÁ 07:24 A. M.

Tragedia en cárcel de Tuluá: confirman 49 muertos tras motín e incendio

Según las autoridades locales, hay al menos 30 heridos. Esto es lo que ...



CALI 06:00 A. M.

Edgen plan de mejora a EPS de Cali por demora en entrega de medicamentos



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



Sigue bajando para encontrar más contenido
TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola



El fenómeno viral que te hará



El precio de los coches híbridos



Bogotá: El costo de los paneles